
 

第 1663 回例会 2022・6・7             ﾆｺﾆｺ 17，000 円  累計 572,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ゴールデンウイークも終わり

新型コロナウイルスの感染者の増加が心配されて

いますし、死者が 3万人を超えたそうです。引き続

き感染予防に気をつけましょう。 

今日は何の日、5月 17日は「世界高血圧デー」だ

そうです。国際高血圧学会により、高血圧およびそ

の管理に関する啓発を目的として 2005 年に創設さ

れたようです。日本人の 3人に 1人が罹患している

とのことです。 

高血圧を放置すると、血液が流れる際に血管の内

側に圧力がかかり血管の壁はその圧力に対応して 

 

 

 

 

次第に硬く変化して、動脈硬化になります。 

日本人の 3大死因のうち心疾患、脳血管疾患にか

かるリスクが高くなるそうです。原因として、塩分

のとりすぎ：野菜や果物の摂取不足：運動不足：睡

眠不足：過剰な飲酒：ストレス等が挙げられます。  

特に塩分摂取量の注意が必要です。毎日の少しず

つの積み重ねが大事なので、ストレスを溜め込まず

にご自分の生活習慣をもう一度意識してみましょ

う。 

さて、先日の子供の日に甥家族が 4人で鯉のぼり

を見に来ました。甥は越生小学校の教師で現在は

「特別支援学級」の担任だそうです。たまたま、先

日いただいた「わかたけ」を一緒に見ながら、小学

校の現状を聞くことが出来ました。 

コロナ禍で生活が変わり、GIGAスクール構想で端

末の配布が有りオンライン授業もしているそうで

す。 

不登校の生徒も 1人、長期欠席（2年生～6年生）

がいるそうです。 

不登校の原因は、いろいろあるそうですが発達障

■出席報告 

月 日 5/17 

会員数 34 

出席者 25 

出席率 73.5% 

前回修正 88.2％ 

会長の時間        師岡 友次 

 上野 孝二 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/7   移動例会 炉辺会議 

夜間例会 

6/14 例会取り消し 

6/21 ｸﾗﾌﾞ協議会 

6/28 ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞ P 堤新亭 

６月会員誕生 

石井 秀夫 師岡 友次 

  6 月ご夫人誕生 

金岡かおる 新井 玲 

鈴木千恵子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



害に周りの子供達も気づかず「いじめ」につながっ

たり、片親の家庭の子の親が早く出勤のために朝食

も取れず、そのまま欠席する。夜遅くまでの塾で帰

りが遅く朝起きられない。 

私の知らないケースが多く出てきました。 

生徒数も少ないため、クラス替えもなく、変化の

ない学校生活もあるようです。 

子供の異変に早く気づくために、支援員：副担任

が出来ればと言ってました。 

コロナ禍で少しずつ学校行事が出来るようにな

り、運動会も 3ブロックで 2 学年ずつ、父兄も交え

て少人数で開催したそうです。 

学旅行も一昨年は日帰り、去年は 1泊で行われたよ

うです。 

沢市では子供の SOSをキャッチしやすいように、す

べての小中学校に心のふれあい相談員を配置した

そうです。子供たちだけでなく、保護者の悩みや不

安にも親身になって相談に応じていただきたいと

おもいます。 

私の理想は、家庭での家族間の会話：一緒に食事

等、いつも子供の様子が観得るのが、安心に繋がる

と思います。「子供は宝物」です。 

  

幹事報告 

♥ ﾊｲﾗｲﾄよねやま  266 号 

♥ 地区研修・協議会 You Tube 配信について 

地区研修・協議会動画 

https//youtu.be/l6vsu8jL6Pc 

♥ 所沢東 RC 様から 2021-2022 年度 第 5 回 所沢市 

内 5 ｸﾗﾌﾞ新旧会長幹事会 報告書を頂きました。 

 

 

♥ ﾛｰﾀﾘｰの友事務所から、2023 年 1 月に創刊 70 年

となり、在籍 70 年の会員のお問い合わせ。ﾞ 

♥ 所沢東 RC様からﾛｰﾀﾘｰ財団地区補助金の報告書 

♥ 熊谷南 RC 例会場移転のお知らせ 

 〒360-0004 熊谷市上川上 882 熊谷ｽﾎﾟｰﾂﾎﾃﾙ

ﾊﾟｰｸｳｲﾝｸﾞ  TEL  048-528-1515 

♥ 次年度役員・理事のお知らせ 

              飯能 RC、入間南 RC 

♥ 週報・・・・・・・飯能 RC、新所沢 RC 

 

 ニコニコボックス     内田 学 

師岡 友次 中村副市長様 本日は卓話宜しくお

願いします。 

本橋源太郎 中村副市長、本日は宜しくお願い致し

ます。 

須澤 一男 先日 卓話の話を御願いに行ったとこ

ろ、予定が入っているにも関わらず、

西ｸﾗﾌﾞの卓話に来ていただき誠に有

難うございます。又、新年会にも参加

していただき感謝申し上げます。 

鈴木 真澄 本日は中村副市長様には大変お忙し

い中卓話に時間を取って頂き有難う

ございます。 

深井紀美子 副市長 中村様の卓話、楽しみに聞か

せていただきます。宜しくお願い致し

ます。 

小暮 博攵 所沢市副市長 中村俊明様 本日は卓

話 宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 本日 副市長中村様 大変お忙しい中

有難うございます。宜しくお願い致し

ます。 

室伏 秀樹 中村副市長 卓話宜しくお願いします。 

石井 秀夫 副市長 中村様本日は有難うございま

す。どうぞよろしくお願い致します。 

内田 学  副市長様 本日はよろしくお願い致 

      します。 

荻野 陽一 中村 副市長様 ようこそお出で頂き

ました。本日の卓話宜しくお願い致し

ます。 

金岡 悟  中村副市長 本日は卓話 宜しくお願

い致します。 

 

 幹事報告     幹事 本橋 源太郎 



卓話 所沢市ゼロカーボンシティについて 

      所沢市 副市長 中村 俊明様 

所沢西ロータリークラブ師岡会長並びに会員各

位におかれましては。平素、市政各般にわたりご理

解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

本日は、市制施行 70周年記念式典において、『ゼ

ロカーボンシティ』を宣言し、地球温暖化に市政全

般で取り組むこととしましたことについてお話さ

せていただきます。 

『地球温暖化』のメカニズムは、太陽からの放射

エネルギーと地球から放出されるエネルギーは地

球を包む「温室効果ガス(二酸化炭素やメタン、フ

ロンなど)」のバランスで地球の温度が保たれてい

ますが、この温室効果ガスが濃くなることにより、

大気や地表の温度上昇が起こります。 

このまま、地球温暖化対策を講じなかった場合、

2050年には 2.6℃、2100年には 4.8℃の気温上昇が

見込まれています。近年では、カナダで 50℃の異常

熱波で死者が多数出たニュースは記憶に新しいこ

とと存じます。 

これを防ぐため、2015年に採択されたパリ協定で

は、「世界的な平均気温上昇を産業革命以前に比べ

2℃より十分低く保つとともに、1.5℃に抑える努力

を追求する」こととされました。IPCCによれば、2050

年までに二酸化炭素排出量をゼロにすることで、

66%の確率で気温上昇を 1.5℃に抑えられます。つま

り、温暖化の影響を可能な限り抑えるためには、ゼ

ロカーボンシティの実現が急務となっています。 

市の業務はもちろんのこと、市民の皆様にも自分

事と行動いただくため、市では、環境にやさしい電

気を供給する私が社長を務めます「㈱ところざわ未

来電力」を立ち上げ、市域からの二酸化炭素排出量

の削減を推進しています。また、契約を切替えます

と契約前と比較して、二酸化炭素排出量を半分にす

ることができました。 

「㈱ところざわ未来電力」の商品を紹介いたしま

すと、 

① 「トコろんでんき」再エネ率約 50％、東京電

力より 3％安価 

② 「トコろんでんき(再エネプラン)」再エネ率

100％、東京電力より 3％付加 

③ 「ライオンズでんき」再エネ率約 50％、東京

電力より 1％安価、売上の 1％をライオンズ若

手選手の育成に活用 

④ 新築住宅対象に「太陽光設置 0円システム」 

⑤ 「一般家庭卒 FＩT買取事業」 

⑥ 工場・倉庫などの屋根に設置費用なしで、太

陽光設置(オンサイトＰＰＡ事業) 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内事業者や市民の皆様に、いままでと同じよう

に電気使うだけで、地球温暖化を、これ以上進めな

いような行動をとっていただけるようお手伝いし

てまいります。 

所沢市では、ゼロカーボンシティ実現に向け、再

エネの普及・利用促進、レジリエンス強化などに取

り組んでまいります。 

 

今週の担当  内野 忍  

 

 

 

 

 

 

 

 

                  


